

## Le Contrat d'Engagement Jeune (CEJ)

The youth engagement contract is a facility offered to young people registered at Mission Locale.

It is a personalized integration path that can last up to 12 months (according to the respect of the commitments). The aim is to help young people define their projects and find a job.

When a young person integrates this facility, he commits to perform intensive procedures (from 15 to 20 hours a week) and to respect his commitments.

He benefits from support by a dedicated adviser, with a weekly interview and an allowance that can go up to 520 euros per month depending on incomes and if he complies its commitments.

-----

Le contrat engagement jeunes est un dispositif proposé aux jeunes inscrits à la Mission Locale.

C'est un parcours d'accompagnement renforcé et personnalisé qui peut durer jusqu'à 12 mois (selon le respect des engagements). L'objectif est d'aider les jeunes à définir leur projet et à trouver un emploi.

Quand un jeune intègre ce dispositif il s'engage à effectuer des démarches intensives (de 15 à 20 heures hebdo : participation à des ateliers, présence au Rv fixés avec son conseiller ou avec des partenaires, stage, formation...) et à respecter ses engagements.

Il bénéficie d'un accompagnement par un conseiller dédié, avec un entretien hebdomadaire et une allocation pouvant aller à 520 euros par mois en fonction de ses ressources et sous condition de respecter ses engagements.